



## Unsere neuen Lehrerinnen stellen sich vor...

---

### **Kathrin Köpfl, Klassenlehrerin 5. Klasse**



Nach den Sommerferien werde ich als Klassenlehrperson die 5. Klasse unterrichten. Ich lebe mit meinem Mann und den 3 Kindern in Endingen, wo ich auch aufgewachsen bin. Meine Wurzeln sind im Surbtal und so freue ich mich sehr auf die neue Aufgabe in Schneisingen.

Seit gut 8 Jahren arbeite ich als Fachlehrperson an der 5. und 6. Klasse, vorher war ich als ausgebildete Oberstufenlehrerin mehrere Jahre an der Bezirksschule tätig. Mit Begeisterung übe ich meinen Beruf nun auf der Primarschulstufe aus. Es ist für mich wichtig, die Kinder in ihrem Lernen und in ihrer Persönlichkeitsentwicklung zu fördern und zu begleiten. Mir liegt sehr am Herzen, dass sie ihre Stärken und Fähigkeiten in einer wertschätzenden und respektvollen Umgebung entfalten können. In meiner Freizeit bin ich sehr gerne in der Natur unterwegs und verbringe auch viel Zeit im Garten. Ich koche gerne für meine

Familie und Freunde, lese ein Buch und finde Entspannung in meinem neuen Hobby, dem Steine schleifen. Ich liebe es, zu reisen und neue Orte in der Nähe, aber auch in der Ferne kennenzulernen. Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Zeit mit den Kindern und auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit mit den Eltern und dem gesamten Lehrerteam.

### **Birgit Gardizi, Schulische Heilpädagogin 4. und 6. Klasse**

Mein Name ist Birgit Gardizi und ich wohne mit meiner Familie in Lengnau. Ursprünglich komme ich aus Süddeutschland, lebe mittlerweile aber seit fast 17 Jahren in der Schweiz. Nachdem ich eine Ausbildung zur Pflegefachfrau gemacht und einige Zeit in dem Beruf gearbeitet habe, entschied ich mich noch das Studium zur Primarlehrerin an der Pädagogischen Hochschule in Zürich zu absolvieren. Nach kurzer Berufstätigkeit war ich die vergangenen 9 Jahre zu Hause, um mich meinen vier Kindern (13, 9, 7 und 5 Jahre) widmen zu können. Ich freue mich nun sehr, auf den Wiedereinstieg mit einem kleinen Pensum, indem ich die 4. und 6. Klasse in der Funktion als schulische Heilpädagogin im kommenden Schuljahr begleiten werde.



## Christina Kohler Torres, Kindergartenlehrperson



Ich freue mich im kommenden Schuljahr als Kindergartenlehrperson im Kindergarten B in Schneisingen tätig zu sein. Ich heisse Christina Kohler und unterrichte schon mehrere Jahre auf der Kindergartenstufe.

Vor zwei Jahren zog es mich in das wunderschöne Dorf Schneisingen, wo ich mit meiner Familie und einem grossen Garten lebe. Zu meinen Hobbies gehört allerlei wie werken, lesen, Musik, neuerdings auch Garten, wandern und reisen.

Ich freue mich auf meine neue Kindergartengruppe und grüsse Sie herzlich.